

Des artistes reconnus à l'affiche du Festival Jazz Plaza 2019



La Havane, 10 janvier, (RHC).- Le Festival Jazz Plaza 2019 commence bientôt à La Havane et il éveille d'ores et déjà un grand intérêt.

Des jazzmen de la taille d'Arturo O'Farrill, des États-Unis, du Britannique Joss Stone et de l'Espagnole Patricia Kraus sont à l'affiche du festival qui se déroulera à La Havane du 14 au 20 janvier.

Victor Rodríguez, président du comité organisateur du festival, a avancé au cours d'une conférence de presse que l'ouverture du programme est confiée à Bobby Carcassés, jazzman cubain avec son concert Afro-jazz et Timba-funk, au théâtre National de La Havane.

Il a d'autre part signalé que le festival qui en est cette année à sa 34e édition s'étendra pour la troisième fois à Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/180728-des-artistes-reconnus-a-laffiche-du-festival-jazz-plaza-2019des-artistes-reconnus-a-laffiche-du-festival-jazz-plaza-2019>



Radio Habana Cuba